

## Argentina concretó su mejor actuación de los últimos tiempos en el Sudamericano de Mayores de atletismo



Argentina concretó su mejor actuación de los últimos tiempos en el Sudamericano de Mayores de atletismo que culminó el domingo en San Pablo.

Mucho más al considerarse el marco competitivo general que se vio. Argentina totalizó 6 medallas de oro, 4 de plata y 4 de bronce, entre estas últimas la de la posta 4x400 que integró el rafaelino Pedro Emmert.

Más info en <https://todoapulmon-rafaela.com/.../un-sudamericano.../>